

## Tous sont invités à adorer

### Description

Luc 14:15-24

Nous entendons souvent Jésus accueillir les gens en marge de la société, ceux qui ont été rejetés comme impurs et indésirables. Ils s'assoient sur le bord de la route en train de mendier. Ils dépendent de la miséricorde des autres pour les nourrir et les vêtir. Ils sont exclus du monde social et font l'objet de railleries et de nez retroussé.

Je me demande donc qui sont ceux qui sont au-delà, « derrière les haies ? » Ils sont invisibles. Invisible. Ils se cachent dans l'ombre et n'en sortent que la nuit. Leur existence suscite la peur chez les gens de l'époque. Mais remarquez : ce sont ceux qui sont les bienvenus dans le royaume de Dieu. Ne le manquez pas ! Il n'y a pas d'erreur.

Tandis que les gens du jour essaient d'être bons et de gagner leur chemin, les invisibles de la nuit seront rassemblés dans le banquet du Seigneur, festoyant avec le Christ ressuscité. Ce n'est pas que les propriétaires terriens, les producteurs et les familles ne sont pas les bienvenus ; C'est simplement qu'ils poursuivent d'autres intérêts au lieu de l'invitation à adorer.

Puissions-nous être de ceux qui accueillent l'invitation à « venir ».

Auteur : Lori Ward

**date créée**

2024/08/16